

Anies Singgung Pemilihan Kepemimpinan Sering Konflik

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan menyinggung pemilihan kepemimpinan di Indonesia yang seringkali mengundang konflik di tengah masyarakat.

Pernyataan ini disampaikan Anies saat memberi kata sambutan pada Konferensi Wilayah XX Nahdlatul Ulama Pengurus Wilayah Nahdlatul Ulama DKI Jakarta di Hotel Sultan & Residence Jakarta Pusat, Jumat (2/4).

"Akhir-akhir ini kita sering menyaksikan ketika ada sebuah proses penentuan kepemimpinan, ujungnya bukan soliditas tapi ujungnya malah polarisasi, friksi, konflik," kata Anies.

Dia berharap pemilihan kepemimpinan di Indonesia bisa mencontoh apa yang di-

lakukan oleh Nahdlatul Ulama. Meskipun banyak calon yang diajukan, akan tetapi saat diputuskan terpilih, semua calon yang menjadi lawan kembali menjadi kawan.

"Siapa pun yang terpilih, InsyaAllah bisa memajukan bisa membesarkan dan menjaga keutuhan persatuan di dalam PWNU," ucap Anies.

Mantan Mendikbud ini berharap persatuan dan kesatuan yang ada di dalam PWNU DKI Jakarta bisa memberikan rasa perdamaian di Jakarta.

Anies pun mengucapkan terima kasih atas keterlibatan PWNU karena terlibat dalam membangun peradaban di Kota Jakarta menjadi lebih baik. "Dan semoga kerja bersama yang selama ini kita jalankan kita bisa jaga," ucap Anies. ● osm

Bawa Celurit dan Golok, Warga Ciledug Diamankan Polantas

FATMAWATI (IM) - Seorang pria membawa senjata tajam berupa celurit dan golok ditangkap personil Polantas di kawasan Fatmawati, Jakarta Selatan, Jumat (2/4). S/2021). Dari tangannya, polisi mengamankan dua buah celurit dan sebuah golok yang dibawanya.

Hal itu terungkap usai akun resmi @tmcpoldmetro mempostingnya pagi tadi. Dalam postingan itu pria yang menggunakan kaos biru tak bertukir usai polisi meringkusnya.

"04:18 #Polri amankan seorang pemuda warga Ciledug yang kedatangan membawa sajam jenis celurit 2 buah dan golok 1 buah di TL Fatmawati, Jakarta Selatan," demikian ditulis

dalam caption. Meski demikian tak dijelaskan pasti apa yang dilakukan pemuda itu. Kuat dugaan pelaku hendak melakukan pembegalan.

Hal itu dikuatkan keberadaan pelaku yang membawa senjata tajam di tempat dan waktu yang tak normal.

Postingan yang disukai 2.832 pengguna Instagram itu mendapatkan reaksi beragam oleh warga net. Mereka menilai polisi wajib memberikan tindakan tegas demi memberikan efek jera.

"Wah begal nih....sikat pak...zaman lagi susah malah mau berbuat kejahatan menyuahkan orang lain," komentar @ekyadisaputra.

"Dor kaki nya 'dan...udh tau lgi siaga 1," tambah @taufik_milenia. ● ber

4 Metropolis

IDN/ANTARA



PENUMPANG KERETA API SAAT LIBUR PASKAH

Calon penumpang antre untuk memasuki Stasiun Pasar Senen di Jakarta, Jumat (2/4). Kepala Humas PT KAI DAOP 1 Eva Chaerunissa mengatakan hingga siang ini penumpang yang meninggalkan Jakarta dengan kereta api jarak jauh pada libur Paskah di Stasiun Pasar Senen mencapai 4.600 orang.

Masjid Istiqlal Pertimbangkan Buka saat Ramadhan dengan Kapasitas 30 Persen

Masjid Istiqlal akan dibuka untuk masyarakat dengan jumlah jemaah dibatasi dan dipastikan protokol kesehatan berjalan dengan baik.

JAKARTA (IM) - Pengelola Masjid Istiqlal, Jakarta Pusat, lagi mempertimbangkan pembukaan kembali masjid untuk pelaksanaan ibadah dan kegiatan keagamaan pada bulan Ramadhan 1442. Imam Besar Masjid Istiqlal Nasaruddin Umar

mengatakan bahwa pihaknya sudah membahas hal ini untuk mengatur jumlah pengunjung agar tidak lebih dari 30 persen kapasitas normal.

"Mudah-mudahan Ramadhan akan datang, insyallah (buka). Kami akan lihat situ-

asinya. Kalau memungkinkan, kami buka untuk umum, itu pun kami buka 30 persen," ujar Nasaruddin kepada wartawan, Jumat (2/4).

Pembatasan 30 persen jumlah pengunjung, kata Nasaruddin, dipertimbangkan karena terlalu besarnya kapasitas tampung Masjid Istiqlal, yakni 150.000 jemaah.

"Kalau aturan umum memang ada kan, maksimal 50 persen. Tetapi, 50 persen Istiqlal itu 150.000 kan. Itu 150.000 akan lewat tangga

yang sama, parkir, kami harus perhitungannya semuanya," kata Nasaruddin.

Kepastian dibuka atau tidaknya Masjid Istiqlal untuk masyarakat umum akan diumumkan paling lambat sepekan sebelum memasuki bulan suci Ramadhan.

Nasaruddin mengatakan, pihak pengelola harus bisa memastikan jumlah jemaah yang berada di area Masjid Istiqlal bisa dibatasi dan protokol kesehatan berjalan dengan baik.

"Kami sedang mengamati, seminggu lah sebelum Ramadhan kami akan mengukur. kami sudah rapat terus dengan pihak DKI Jakarta dan komandan Covid kita," katanya.

Sebagai informasi, sampai saat ini, Masjid Istiqlal belum dibuka untuk masyarakat umum. Pada pekan ini, pihak pengelola hanya membuka area parkir bagi jemaah

Gereja Katedral yang ingin melaksanakan ibadah pada hari Paskah.

"Teman kita parkirnya terbatas, sementara di sini kan luas, apalagi hari minggu kan relatif kosong nih kita pinjamkan ke Katedral," ungkap Nasarudin.

Para jemaah Gereja Katedral yang membawa kendaraan roda empat hanya bisa masuk ke area parkir Masjid Istiqlal melalui gerbang di Jalan Perwira. Setelah itu, mereka akan diarahkan untuk keluar area Masjid Istiqlal melalui gerbang IV Al-Fatah yang berada di seberang Gereja Katedral.

Dengan begitu, tidak ada jemaah ataupun pengunjung yang masuk ke dalam bangunan ataupun ruang ibadah Masjid Istiqlal. "Istiqlal kan belum dibuka untuk umum, berarti belum ada massa yang lalu lalang," kata Nasaruddin. ● osm

Antisipasi Terorisme, Pangdam: Segera Laporkan Jika Melihat Hal Mencurigakan

JAKARTA (IM) - Pangdam Jaya Mayjen TNI Dudung Abdurachman menyebut, pihaknya dan kepolisian siap mengantisipasi bila terjadi tindakan dari terorisme.

Pernyataan ini disampaikan Dudung saat menjelaskan perbedaan pengamanan tahun 2020 dan tahun 2021 di Gereja Katedral, Jakarta. Perbedaan pengamanan itu dilakukan lantaran sempat terjadi dua aksi terorisme di Indonesia,

yakni di Makassar, Sulawesi Selatan pada Minggu (28/3) dan di Mabes Polri, Jakarta

pada Rabu (31/3).

"Intinya, TNI dan Polri siap mengantisipasi setiap adanya perkembangan-perkembangan seperti itu (aksi terorisme)," ungkap Dudung, saat dia melakukan peninjauan pelaksanaan pengamanan ibadah Misa Kamis Putih di Gereja Katedral, Kamis (1/4) malam.

Dudung mengimbau pada masyarakat agar tetap tenang pasca-penyerangan para terorisme tersebut. Menurut dia, aksi terorisme itu tidak mewakili agama tertentu.

"Semua agama tidak mengajari untuk (menjadi) teroris," katanya.

Dalam kesempatan itu, Dudung meminta pada warga agar mempercayai terkait keamanan kepada TNI-Polri. Bila masyarakat melihat hal-hal yang mencurigakan, segera melapor ke aparat keamanan.

"Bila ada hal-hal yang mencurigakan, segera laporkan aparat keamanan," kata Dudung. "Sehingga kita bahu-membahu untuk mengatasi itu (hal mencurigakan)," katanya. ● osm

Macet Parah, Pihak Jasa Marga Berlakukan *Contraflow* di Tol Japek

BEKASI (IM) - Sejumlah ruas jalan tol mengalami kemacetan saat libur panjang Paskah, Jumat (2/4). Salah satunya di Jalan Tol Jakarta-Cikampek (Japek) arah Cikampek.

Untuk mengurai kepadatan tersebut, Jasa Marga atas diskrasi Kepolisian memberlakukan rekayasa lalu lintas *contraflow* mulai dari KM 47 sampai dengan KM 61 arah Cikampek sejak pukul 03.40 WIB.

"Dengan diberlakukannya *contraflow*, diharapkan dapat mencairkan kepadatan yang terjadi di Ruas Jalan Tol Jakarta-Cikampek," tulis rilis yang diterima wartawan, Jumat (2/4).

Jasa Marga mengimbau kepada seluruh pengguna jalan agar selalu berhati-hati dalam berkendara, patuhi rambu-rambu dan ikuti arahan petugas di lapangan.

"Informasi lalu lintas jalan tol Jasa Marga Group dapat diakses melalui One Call Center 24 jam di nomor 14080," tutupnya.

Tol Bandara

Kemacetan panjang juga terpantau di Tol Lingkar Luar Jakarta atau Jakarta Outer Ring Road (JORR) arah Tangerang dan Bandara Soekarno Hatta, Jumat (2/4).

Kemacetan diduga imbas kecelakaan sebuah truk tergul-

ing di Tol JORR Km 12 arah Meruya, Jakarta Barat.

Padatnya lalu lintas juga disebabkan warga yang akan menikmati libur panjang perayaan Paskah.

"Kemacetan parah panjang terjadi di Tol, Pondok Pinang arah Meruya dan Bandara Soetta. info yang beredar ada kecelakaan," ujar pengendara yang melintas.

Sebelumnya, truk tersebut terguling di jalur dua. Sejumlah petugas mengurai kemacetan di lokasi.

Hingga berita ini diturunkan, belum ada keterangan resmi dari kepolisian akibat kemacetan Panjang tersebut. ● ber



IDN/ANTARA

SAMBUT PEKAN SUCI PASKAH

Seorang panita mendokumentasikan hiasan yang dipasang di gereja meskipun pelaksanaan ibadah menyambut paskah dilakukan secara daring di GPIB Gideon Jakarta, Kamis (1/4). Ibadah pekan suci Paskah 2021 di Ibu Kota dilakukan secara hybrid, yakni melalui siaran langsung atau daring dan dapat dihadiri 20 persen jemaat setiap ibadah dengan menerapkan protokol kesehatan.

Waspada, Jambret Gunakan Moge Gentayangan di Kebayoran Baru

JAKARTA (IM) - Masyarakat diminta waspada sebab pelaku jambret mengendarai motor gede gentayangan di wilayah Kebayoran Baru. Biasanya mereka mengincar handphone, seperti kejadian di Jalan Hang Jebat 11, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan, Kamis (1/4) siang.

Aksi pelaku k terekam layar cctv, lalu diposting di akun Instagram @jakarta. terkin pada Jumat dini hari. Video ini sudah ditonton dari 202 ribu pengguna Instagram.

"Aksi jambret HP terekam cctv di Jl. Hang Jebat 11, Kebayoran Baru, Jakarta Selatan siang tadi, Kamis, 1/4/2021," demikian ditulis dalam caption.

Dalam video yang ter-

ekam terlihat pelaku yang menggunakan motor gede sedang memantau lokasi sebelum beraksi.

Setelah memutar balik kendaraannya ini kemudian terlihat menunggu di sebuah gerobak motor yang lokasinya tepat disamping korbannya.

Setelah mempersiapkan kendaraannya, pelaku kemudian dengan mudahnya mengambil ponsel korban yang kala itu tengah duduk di trotoar jalan. Korban yang terkejut sempat berteriak dan mengejar pelaku menggunakan sepeda motornya yang terparkir tak jauh.

Meski demikian, belum diketahui apa ponsel itu berhasil direbut kembali atau tidak. Pasalnya dalam video tak menjelaskan maupun merekam kelanjutan usai korbannya mengejar. ● ber

Libur Paskah, Penumpang Bus di Terminal Pulogebang Membludak

PULOGEBOANG (IM) - Penumpang bus di Terminal Pulogebang, Cakung, Jakarta Timur, membludak hingga dua kali lipat dari hari biasanya pada saat libur Paskah, Jumat (2/4).

Berdasarkan data penumpang di Terminal Pulogebang, Kamis (1/4), keberangkatan bus mencapai 254 dengan jumlah penumpang 2.616 orang. Sementara itu, kedatangan bus sebanyak 197 dengan rincian penumpang 1.028 orang.

Jumlah tersebut meningkat hampir dua kali lipat dibandingkan pekan lalu. Pada Jumat 26 Maret 2021, keberangkatan bus hanya 186 kali dengan jumlah penumpang 1115 orang. Kemudian, kedatangan bus sebanyak 166 dengan penumpang

892 orang.

"Karena libur saja ini, ramainya kemarin 2.616, dua kali lipat biasanya nggak sampai segini, paling banyak 800," kata Wakil Komandan Regu Terminal Terpadu Pulo Gebang, Badman Harahap di Terminal Pulo Gebang, Jakarta Timur, Jumat (2/4).

Untuk mengantisipasi penyebaran Covid-19, Terminal Pulogebang menerapkan sejumlah persyaratan kepada para calon penumpang. Seperti wajib memakai masker, mengecek suhu badan, mencuci tangan, dan mengisi formulir melalui e-HAC atau electronic Health Alert Card. e-HAC adalah aplikasi untuk mendata para penumpang sebelum keberangkatan. "Harus menggunakan e-HAC, datang masuk cuci tangan," ujarnya. ● osm



FOTO : MADONG LUBIS

KONTRAPRODUKTIF

Vaksinasi Covid-19 yang dilaksanakan Pemerintah Kota Bekasi yang menasar ASN dan Non ASN di Dinas Lingkungan Hidup Kota Bekasi pada Rabu, 31 Maret 2021 dinilai berbagai pihak sebagai kontraproduktif. Antrian ASN dan Non ASN sebelum memasuki ruang vaksinasi di Balai Patriot tampak tak mematuhi protokol kesehatan yakni, menjaga jarak.



IDN/ANTARA

PEMBANGUNAN JPO LENTENG AGUNG

Pekerja menyelesaikan pembangunan jembatan penyeberangan orang (JPO) di antara fly over tapal kuda Lenteng Agung, Jakarta, Kamis (1/4). Pembangunan JPO tersebut ditargetkan rampung pada April 2021.

Pendataan Keluarga 2021 di Kota Bekasi, Sebanyak 4.578 Petugas akan Diterjunkan

KOTA BEKASI (IM) - Badan Kependudukan dan Keluarga Berencana Nasional (BKKBN) Perwakilan Jawa Barat menggelar Pendataan Keluarga 2021 serentak dimulai 1 April sampai dengan 31 Mei 2021.

Kepala Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana (DPPKB) Kota Bekasi, Marisi dalam siaran pers Humas Pemkot Bekasi (2/4) menjelaskan, dalam melakukan pendataan petugas akan mendatangi rumah warga.

Sasaran keluarga yang didata tidak berdasarkan kepemilikan berkas administrasi kependudukan, namun berdasarkan di mana keluarga itu berada saat pendataan keluarga dengan syarat sudah tinggal di tempat itu sekurang-kurangnya 6 (enam) bulan.

Jika kurang dari 6 (enam) bulan, tapi dipastikan keluar-

gan tersebut berencana menetap tinggal di wilayah tersebut sekurang-kurangnya 6 (enam) bulan.

Data yang akan dikumpulkan menyangkut demografi kepala keluarga dan anggota keluarga, data pasangan usia subur (PUS) usia 10-49 tahun.

Kemudian melihat indikator Pembangunan Keluarga, memuat tentang karakteristik keluarga dalam mengimplementasikan fungsi-fungsi keluarga.

Data Stunting, terdiri dari data antropometri balita dan ibu (tinggi badan, berat badan, lingkaran lengan atas ibu, lingkaran kepala balita) status ASI Eksklusif Balita.

Jumlah kader pendata dan target keluarga, sebut Marisi mengakhiri, ada sebanyak 4578, sementara target keluarga yang didata sebanyak 548.847 KK. ● mdl

PENGUMUMAN

TELAH HILANG Asli Sertifikat Tanah Hak Guna Bangunan No 2485/Papango, Kecamatan Tanjung Priok, Wilayah Kota Administrasi Jakarta Utara yang terdaftar atas nama LIE KERRY PARLINDUNGAN pada tahun kurang lebih 2020.

PENGUMUMAN

Berdasarkan Akta Berita Acara Rapat Umum Luar Biasa Para Pemegang Saham C.V. TIRTA MITRA SETIABUDI, berkedudukan di Jakarta Utara, tertanggal 10 Maret 2021 Nomor : 04, yang dibuat oleh ROSALINA TASWIN, SH, Notaris di Jakarta, Direksi telah memutuskan membubarkan dan melikuidasi Perseroan Komanditer serta telah menyetujui pengangkatan Nyonya NUR VITA sebagai Likuidator Perseroan Komanditer.

Kepada Pihak yang mempunyai kepentingan atau tagihan terhadap Perseroan harap segera mengajukan tagihan-tagihannya disertai bukti yang sah dalam waktu 60 hari terhitung sejak tanggal pengumuman koran ini kepada Likuidator Perseroan pada alamat: Jl. Danau Sunter Utara Blok C1 No. 2 C RT. 016, RW. 011, Sunter Agung, Tanjung Priok, Jakarta Utara.

Demikian pengumuman ini dibuat.

Likuidator
C.V. TIRTA MITRA SETIABUDI